

## **Distanzelektroimpulsgeräte (Taser) - auch für die Einsatzzüge der Bereitschaftspolizei!**

Die **DPoIG** hat sich von Anfang an für die Einführung des Distanzelektroimpulsgerätes (DEIG) bei der Bayerischen Polizei stark gemacht.

Seit Oktober 2020 ist nun das DEIG bei geschlossenen Einsatzeinheiten der Bayerischen Landespolizei und den USK-Einheiten flächendeckend offiziell eingeführt und wird „ausgerollt“.

Auch die Einsatzzüge der Bereitschaftspolizei sind täglich und präsidiumsübergreifend im Einsatz. Sie sind ebenso gewalttätigen und aggressiven Personen ausgesetzt, wie die Einsatzzüge der Landespolizei.

Deshalb müssen auch diese das Einsatzmittel erhalten!

Die Ausstattung aller geschlossenen Einheiten mit einem DEIG hat für alle einen deutlichen Einsatzmehrwert und bedeutet somit mehr Schutz für alle Einsatzkräfte.

Unabhängig davon plädieren wir erneut dafür, auch die rasche und umfängliche Einführung des DEIG im täglichen Streifendienst zu realisieren.

***DPoIG – #amPulsderZeit!***

